

Fin de semana instalan nuevo gobierno Grenada

St. Georges, Grenada, Nov. 7 (UPI). (Por Daniel Drosdoff). El gobernador general de Grenada, Paul Scoon, prepara para este fin de semana la designación de tecnócratas apolíticos para hacerse cargo del gobierno de esta nación del Caribe ocupada por tropas estadounidenses, informó hoy una fuente oficial.

El principal candidato a encabezar un gobierno de transición es Alistair McIntyre, un grenadino de 51 años de edad quien ejerce el cargo de secretario general de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y

Desarrollo, dijo la fuente.

"McIntyre aspira al cargo y ha analizado esas perspectivas con Scoon", añadió el vocero que pidió no ser identificado.

Sin embargo el portavoz subrayó que McIntyre "tiene grandes responsabilidades" y necesitaría permiso del secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, para dejar su trabajo en la UNCTAD, las siglas en inglés de la conferencia.

Un esquema preliminar diseñado por Scoon podría conducir a la realización de elecciones en este país en un período de seis meses a un año.

Scoon, funcionario británico designado, ha asumido el liderazgo interino del país como consecuencia de la invasión del 25 de octubre a la isla, encabezada por tropas de Estados Unidos, que acabó con cuatro años de gobierno marxista en Grenada, una pequeña isla de 344

Pasa a la página 47



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESPEDIDA. Bogotá, Nov. 7 (UPI). Richard Stone (izquierda), enviado especial del presidente Ronald Reagan para Centroamérica, se despide hoy del presidente colombiano Belisario Betancur, después de una entrevista privada que sostuvieron. Al centro el representante del Dpto. de Estado norteamericano Roger Fontaine; y a la derecha Lewis A. Tamba, embajador de los Estados Unidos en Colombia.

Ambiente difícil para diálogo ve Stone aquí

Bogotá, Nov. 7 (UPI). El enviado especial de Estados Unidos, Richard Stone, afirmó hoy que el ambiente reinante en El Salvador "es muy difícil" para avanzar en un proceso de diálogo en pos de la paz en esa convulsionada nación centroamericana.

Stone, que se entrevistó durante 35 minutos con el presidente colombiano, Belisario Betancur, poco antes de viajar a Caracas en cumplimiento de su gira, reconoció también que

"existen obstáculos y riesgos" en las tareas inmediatas del grupo de Contadora, aunque admitió que el "trabajo planificador" del mandatario colombiano ha calmado esas tensiones.

El diplomático norteamericano dijo que "me siento muy optimista con la energía y la mentalidad de Betancur, detrás de los esfuerzos hemisféricos y regionales para lograr la paz y la democracia".

"Llegué a Colombia muy preocupado, sumamente preocupado, por los riesgos y amenazas en el procedimiento del grupo de Contadora y en los otros

Pasa a la página 40

Reagan emprende gira asiática hoy

Washington, Nov. 7 (UPI). En una atmósfera de crecientes tensiones mundiales el presidente Ronald Reagan, emprenderá mañana una gira de seis días por Japón y Corea del Sur para resaltar la importancia que otorga Estados Unidos a sus aliados asiáticos, dijo hoy uno de sus ayudantes en la Casa Blanca.

El sub jefe de Personal, Michael Deaver indicó que se le dijo que el viaje de Reagan "sería más difícil de cuantos ha realizado" debido a lo largo del recorrido de casi 30 mil kilómetros y por los cambios de horarios. Reagan estará en el

avión 32 horas y media.

Deaver indicó que los asesores decidieron que Reagan debería concretar su proyectado viaje al Lejano Oriente a pesar del clima de violencia que se vive en el Líbano y la participación norteamericana en la invasión a la isla caribeña de Grenada.

Señaló que luego de hacer un balance se determinó que el viaje debía realizarse.

Como miembro del personal encargado de la seguridad del presidente en el

Pasa a la página 40

Papa visitará Corea del Sur

Seúl, Nov. 7 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo visitará Corea del Sur en mayo, dijeron hoy funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores.

La visita será parte de las celebraciones por el bicentenario de la introducción del catolicismo en Corea del Sur, donde actualmente hay alrededor de 1.4 millón de católicos.

Los funcionarios dijeron que la visita tendrá lugar a principios de mayo, pero aún no se ha fijado la fecha exacta.

Comunidad modelo para indígenas en Guatemala

Cobán, Guatemala, Nov. 7 (UPI). Unos mil indígenas guatemaltecos refugiados, que hace poco habitaban con guerrilleros, están siendo preparados por el ejército para trasladarse a vivir en una comunidad modelo que tendrá alojamiento, escuelas, electricidad y guardias de seguridad para vigilarlos.

Hasta el momento 1,009 indígenas que descienden de tribus mayas se preparan para el cambio.

Actualmente los indígenas viven en un campamento para refugiados en las afueras de la aldea de Cobán, a 70 kilómetros al noreste de Guatemala, en las faldas de la Sierra Chama, en el departamento de Alta Verapaz.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCOLTADO. Roma, Nov. 7 (UPI). Mehmet Ali Agca, quien intentó asesinar al Papa Juan Pablo II, es escoltado por la policía cuando se dirige a un lugar de Roma donde asegura que se reunió con un empleado de la embajada de Bulgaria, para planear el atentado contra el Papa, que tuvo lugar en la Plaza de San Pedro.

Siria moviliza tropas ante temor de invasión

Beirut, Nov. 7 (UPI). Siria ordenó la movilización de sus reservistas temiendo una invasión de Estados Unidos al Medio Oriente, dijeron hoy fuentes políticas en Damasco, mientras en Washington un vocero oficial declinó comentar el hecho y en Tel Aviv el go-

bierno anunció que Israel no tiene intenciones de atacar a los sirios.

El llamado a los reservistas fue hecho a través de mensajes codificados transmitidos por Radio Damasco, según las fuentes.

Andropov no asistió a desfile en Plaza Roja

Moscú, Nov. 7 (Latin-Reuters). El presidente soviético Yuri Andropov no asistió hoy al desfile anual en la Plaza Roja, intensificando las especulaciones de que padece algo más que el resfriado que oficial-

mente lo mantiene alejado.

El dirigente, de 69 años, que no ha sido visto en público desde mediados de agosto, estuvo ausente del estado del Politburó guber-

Pasa a la página 38

Posponen 2a. ronda de pláticas sobre Líbano

Beirut, noviembre 7 (Latin-Reuters). La segunda ronda de negociaciones de reconciliación libanesa, prevista para el 14 de noviembre en Ginebra, fue pospuesta para permitirle al presidente Amin Gemayel disponer de más tiempo para consultar a otros gobiernos, dijo hoy una fuente oficial.

Durante la primera ronda de negociaciones, celebrada en Ginebra la semana pasada, las facciones libanesas en pugna otorgaron al presidente Gemayel, que regresó a su patria hoy, un mandato para que viaje a capitales extranjeras a fin de buscar maneras de que Israel se retire del país.

Breves Internacionales

Honduras denuncia a Nicaragua

Tegucigalpa, Nov. 7 (UPI). Un alto jefe militar denunció que Nicaragua ha sembrado de minas toda la frontera común entre las dos naciones vecinas, incluyendo la colocación de artefactos explosivos dentro de territorio hondureño, afirmó hoy un diario de Tegucigalpa.

Herido familiar de aspirante a trono

Lisboa, Nov. 7 (AP). Un familiar del pretendiente al trono portugués resultó herido de gravedad hoy al estallar una bomba de fabricación casera frente a la entrada de su residencia, mientras que un grupo izquierdista revolucionario se

Pasa a la página 38



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACLAMAN A REAGAN. Washington, Nov. 7 (UPI). El presidente Reagan sonríe alborozado, al escuchar las aclamaciones y aplausos después de su discurso, durante una ceremonia de bienvenida que ofreció hoy a un grupo de estudiantes norteamer-

canos que fueron evacuados de Grenada. Desde la izquierda, general John Vasey, jefe del Estado Mayor; Srio. de Defensa, Caspar Weinberger; el presidente Reagan y su esposa Nancy. Atrás los estudiantes evacuados aplauden al presidente.